

Conseil Citoyen du Port du Rhin / Assemblée de quartier du Port du Rhin : Compte-rendu de la réunion du mercredi 14 décembre 2022.

Présents : Anne-Véronique Auzet, Ludovic Hauer, Céline Hentz, Maxime Gerlinger (Ville), Christine Kiefer, Justine Mayer, Edwige Steibel, Isabelle Violet, Marie (habitante du quartier), Hervé Chougny (territoire zéro chômeur), Anne ROUAULT, assistante de service social.

Excusées : Leyla Binici, Marie-Pia Meyer, Annick Rotter, Roos Van De Keere (Chapelle de la rencontre).

Courriers

Courrier sur la Maison Urbaine de Santé : dépôt de permis déposé. Le Conseil Citoyen souhaite être tenu au courant de l'avancée. Démarrage des travaux en 2023 pour une ouverture en 2024. Invitation pour une rencontre.

Courrier à Ophéa : pas de réponse claire sur le comité de suivi des travaux concernant la réhabilitation. Il est proposé de refaire un courrier.

Courrier concernant le squat du 67 (bailleur Ophéa): plusieurs logements seraient vides, de nouveau faire un courrier car la réponse apportée n'est pas satisfaisante.

Courrier concernant les charges Alsace Habitat : solde de charges 2021 : les locataires doivent entre 200 et 700 euros, l'augmentation concerne surtout l'entretien des parties communes. Réunion de mercredi dernier : 30 personnes se sont déplacées pour échanger sur ces charges. La CLCV va aussi faire un courrier pour demander à consulter les factures et vérifier qu'il n'y a pas d'erreurs. Le bailleur propose dans le courrier envoyé aux habitants, de faire une demande d'échelonnement. On s'interroge sur une hausse abusive ? Car il n'y a pas d'amélioration concernant l'entretien des parties communes.

Communication Conseil Citoyen

9 et 10 mars : présence devant Carrefour-City, prévoir des flyers pour parler de l'assemblée de quartier. Favoriser un échange avec les habitants du quartier.

Café du CSC prévu initialement le 06 janvier 2023. Il existe un problème de mobilisation de la population. Changer probablement la date car la référente famille est actuellement absente. Reporter le 3 mars 2023.

Assemblée de quartier le 15 mars

Assemblée de quartier du 15 mars : affiches présentes. Anne Véronique fera le lien avec le secteur jeunes (Brahim). Est-ce que le secteur jeunes pourra tenir une table ? Drugstore sera sollicité pour l'affichage.

SPL

Proposition de venir au Conseil Citoyen pour échanger sur l'évolution du quartier et les nouveaux dispositifs mis en place.

Divers

Comment aider les personnes qui vont connaître les importants rappels de charges ? En discuter avec le tissu associatif ? A voir avec le secours populaire ? Les inviter au prochain Conseil Citoyen.

Prochaine date du Conseil Citoyen : le 11 janvier, le 8 février et le 15 mars (assemblée de quartier)

Prise de notes : Anne ROUAULT